

ZUM GEDENKEN



Fritz Schramm

Ehrenkreisbrandrat

*03.09.1935 †15.04.2017

1951 in die Freiwillige Feuerwehr Grafengehaig, Landkreis Kulmbach, eingetreten *** Von 1959 bis 1978 Kommandant der FF Grafengehaig *** 1964 zum Kreisbrandmeister des Landkreises Kulmbach bestellt *** 1978 zum Kreisbrandinspektor berufen *** 1987 zum Kreisbrandrat gewählt *** 1998 nach Erreichen der Altersgrenze aus dem aktiven Dienst ausgeschieden und zum Ehrenkreisbrandrat ernannt.

Fritz Schramm wurde für seine herausragenden Verdienste um das Feuerwesen in Bayern mit dem Deutschen Feuerwehrehrenkreuz in Silber und Gold und mit dem Steckkreuz des Feuerwehrehrenzeichens ausgezeichnet.



Alfred Weber

Ehrenkreisbrandinspektor

*28.11.1926 †19.03.2017

Von 1962 bis 1982 Kommandant der FF Reichertshofen, Landkreis Pfaffenhofen a.d. Ilm *** Von 1973 bis 1986 zum Kreisbrandinspektor im Landkreis Pfaffenhofen a.d. Ilm berufen *** 1998 zum Ehrenkreisbrandinspektor ernannt.

Alfred Weber wurde für seine herausragenden Verdienste um das Feuerwesen in Bayern 1981 mit dem Steckkreuz des Feuerwehrehrenzeichens ausgezeichnet.



Georg Wagner

Ehrenkreisbrandinspektor

*03.02.1953 †06.08.2017

1971 in die Freiwillige Feuerwehr Spatenhausen, Landkreis Garmisch-Partenkirchen, eingetreten *** 1988 zum Gebietskreisbrandmeister für den Staffelsee/-Riegseeraum bestellt *** 1991 zum Kreisbrandinspektor für den nördlichen Landkreis berufen *** Seit 1999 im voraus benannter Örtlicher Einsatzleiter, seit 2008 Stellvertreter des Kreisbrandrates *** 2016 nach Erreichen der Altersgrenze aus dem aktiven Dienst ausgeschieden und zum Ehrenkreisbrandinspektor ernannt.

Georg Wagner wurde für seine herausragenden Verdienste um das Feuerwesen in Bayern 2009 mit dem Steckkreuz des Feuerwehrehrenzeichens ausgezeichnet.